

LA DISCUSIÓN

Año 154
 N° 51.283

Fundado el 5 de febrero de 1870

Viernes 24 de enero de 2025. www.ladiscusion.cl

En 2024 Ñuble aumentó a más del doble la pavimentación de rutas secundarias

Llegó a 107,8 kilómetros, la cifra más alta desde que el territorio es región. En 2020 y 2021 la superficie pavimentada no superó los 43 kilómetros por año, mientras que en 2022 y 2023 subió a 57, y 67,4 kilómetros, respectivamente.

Ciudad. P4



Simulador sísmico recorre Ñuble en conmemoración del terremoto de 1939

Ciudad. P5



Liquidan incendio forestal en el Fundo Primavera, en Yungay

Ciudad. P6



Economía. P10

La inspiradora historia de Betel Muñoz y su emprendimiento de muebles personalizados



Dan de alta a niño prematuro que estuvo un año y medio internado en el Hospital de Chillán

Por las complicaciones propias de su nacimiento antes de tiempo, Fabián Bahamóndez enfrentó una larga hospitalización, de 584 días, que gracias al cuidado especializado del área infantil del centro asistencial, concluyó con su regreso saludable a casa junto a su familia.

Ciudad. P5



Política. P9

Aprueban ley que busca desincentivar estafas a través de llamadas a celulares

Héctor "Rayo" Quintana y Florencia Pérez impulsan la marca "Ñuble"

Deportes. P14

